



تأشيرة خروج وعودة (مفردة)
Electronic Exit Re-Entry Visa (Single)

رقم التأشيرة: 197809862
رقم الجواز: A30139012
رقم الإقامة: 2202233207
تاريخ انتهاء الإقامة: 01/09/2025
اسم صاحب التأشيرة: عبدالحميد احمد الصعدي
عدد المرافقين في الجواز: 0
السفر قبل: 15/07/2025
العودة قبل: 15/07/2025

This visa is valid for passport holder and all dependents added on the same passport

هذه التأشيرة صالحة لحامل الجواز إضافة إلى جميع المرافقين المضافين على نفس الجواز

Important Instructions

تعليمات هامة

- The visa holder should travel with all dependents added on his passport.
 - This visa is not valid for entry if the passport was not stamped using the official passport seal in the exit port.
 - The visa should be cancelled in case of not wanting to travel within the period of authorized travel, and so as not incur a penalty number 61 of the residence policy.
 - This visa is considered not valid in case of any scratch on the document.
 - To verify visa information please visit: www.evisa.com.sa
 - Please call (+966) 920000356 if you have any enquiry.
- لا يمكن لصاحب التأشيرة السفر دون اصطحاب جميع المرافقين المضافين على جواز سفره.
 - تعتبر هذه التأشيرة غير صالحة للعودة في حالة عدم وجود ختم الجوازات (الخروج) على جواز السفر.
 - يجب إلغاء التأشيرة في حالة عدم الرغبة في السفر خلال المدة المصرح بها بالسفر وذلك لكيلا تتعرض لعقوبة المادة رقم ٦١ من نظام الإقامة.
 - تعتبر هذه التأشيرة ملغية في حالة وجود أي كشط أو تغيير في محتواها.
 - للتحقق من صحة معلومات التأشيرة يرجى زيارة www.evisa.com.sa
 - يرجى الاتصال على ٩٢٠٠٠٠٣٥٦ (+٩٦٦) في حالة وجود أي استفسار.